
Cultura - Sanremo, Carlo Conti: "Dopo

Amadeus nessuna ansia, se farò meno di

lui non importa"

Roma - 23 mag 2024 (Prima Notizia 24) "Non è importante se farò

meno in termini di share, altrimenti dopo i grandi festival di

Baudo avremmo dovuto chiudere".

“Dopo Amadeus, nessuna ansia. Sono a un punto della mia carriera in cui non devo dimostrare niente, né a

me stesso, né al pubblico, né all’azienda. Se farò meno di Amadeus non importa, non è solo una questione di

share; cercherò di fare un buon prodotto e un buon servizio alla discografia, questa è la cosa importante. Non

è importante se farò meno in termini di share, altrimenti dopo i grandi festival di Baudo avremmo dovuto

chiudere Sanremo. Amadeus ha fatto un grandissimo lavoro, straordinario, crescendo di anno in anno sia dal

punto di vista musicale che di ascolti. Io cercherò di continuare quel lavoro”. E' quanto ha detto Carlo Conti, ai

microfoni del programma di Rtl 102.5 "Non Stop News".

(Prima Notizia 24) Giovedì 23 Maggio 2024
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